

**„So wollen wir Wohnen!“**. Im Rahmen des diesjährigen Landeswettbewerbs „So wollen wir Wohnen! Generationengerecht – Integriert – Nachhaltig“, unter Schirmherrschaft von Ministerpräsident Winfried Kretschmann wurden in Stuttgart in dieser Woche 18 Finalisten bekannt gegeben. Ausgeschrieben wird der Wettbewerb alljährlich von der Arbeitsgemeinschaft Baden-Württembergischer Bausparkassen, dem Arbeits-, dem Sozial- und dem Wirtschaftsministerium sowie dem Ministerium Ländlicher Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg. An die ausgewählten Projektinitiativen werden im Rahmen eines Städtebaukongresses am 23. November in Stuttgart 14 Preise vergeben, die mit insgesamt 80 000 Euro dotiert sind. Unter den von einer Expertenrunde in die Endauswahl gewählten Projekte gehen zwei auf eine Initiative der BauWohnberatung Karlsruhe zurück beziehungsweise werden von dieser aktiv begleitet. Außerdem sind das Karlsruher Projekt „Mehrgenerationenwohnen am Albgrün“, das auf eine Initiative der Stadt Karlsruhe und der Volkswohnung zurückgeht, und das innovative Projekt „Mehrgenerationenwohnen Ulm“, das vom Karlsruher Architekturbüro Grünenwald+Heyl geplant wurde, unter den Finalisten.